

LEUTE HEUTE



Sabine Goehrke von der Theo-Betz-Schule ist die „Bayerische Schachlehrerin 2016“. Foto: Johannes Paar

Lehrerin vermittelt Liebe zum Schachspiel

NEUMARKT. „Bayerische Schachlehrerin 2016“ – so darf sich Sabine Goehrke von der Theo-Betz-Schule nennen. Sie erhielt die Auszeichnung vom Arbeitskreis bayerischer Schulschachbund. In der Theo-Betz-Grundschule, die kürzlich den Status „Deutsche Schachschule“ vom Schachverband erhalten hat, macht sich Goehrke seit Jahren dafür stark, Schülern das „Spiel der Könige“ beizubringen. Sie betreut die Schulschach AG, organisiert in ihrer Freizeit Schulschachturniere und nimmt mit den von ihr betreuten Kindern an Meisterschaften und Grundschulcups teil. Auch das EU-Projekt „Castle“ hat sie federführend betreut.

13.04.16